

# TORREÓN AL



## ¡Arranca el proyecto de Iluminación LED!

Uno de los pasos más importantes de Torreón rumbo a la modernidad.

Más seguridad y ahorro de energía. Modernizaremos a luz LED todo nuestro entorno. Este proyecto se consolida gracias al apoyo del Cabildo de Torreón, el Gobierno del Estado, el Congreso del Estado de Coahuila y la Federación. Un nuevo rostro a la ciudad. Una nueva luz, para nuevas historias



## TORREÓN ILUMINADO AL TMM



### DIAGONAL REFORMA MODERNIZADO

Con una inversión de más de 20 mdp, modernizamos esta importante vialidad. Recarpeteo de más de 6 mil m2 de pavimento, señalética horizontal y vertical, boyas y colocación de indicaciones de tránsito. Se pone fin a más de 20 años de no haber realizado trabajos de remodelación de esta vía.



### 14 NUEVOS VEHÍCULOS DE RECOLECCIÓN DE BASURA

La campaña "A mi Torreón Nadie lo Ensucia" se fortalece con la entrega a PASA de 14 vehículos de recolección de basura; éstos cuentan con GPS, cámara trasera y un sistema innovador de compactación de basura. Torreón será la ciudad más limpia de Coahuila y del país.



### PRONTO NUEVA PLANTA TRATADORA EN EL PARQUE FUNDADORES

Arrancaron los trabajos para la renovación y equipamiento de la planta tratadora de aguas residuales. Cerca de mil 200 habitantes de las colonias: Maclovio Herrera, Nueva Rosita y Plan de Ayala, entre otras, se verán beneficiadas con esta obra ya que más de 8 millones de litros de agua se dejarán de usar para regar y se sumarán a la red de agua potable. Más de 900 mil pesos de inversión.



### INTEGRAN EL CONSEJO CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA DE LAS FINANZAS Y POLÍTICAS DEL MUNICIPIO DE TORREÓN

Con el compromiso de transparentar el uso del dinero que proviene de la ciudadanía y con el objetivo de tener una instancia que vigile la instrumentación y el cumplimiento de las obligaciones del municipio en materia de rendición de cuentas de las finanzas se integró el Consejo Ciudadano para la Transparencia de las finanzas y Políticas del Municipio de Torreón. Sus atribuciones están enfocadas principalmente en la revisión de hacienda municipal, la cuenta pública y el patrimonio.



### REGRESA EL DEPORTE RÁFAGA A TORREÓN

El equipo de básquetbol profesional de Torreón "Jefes, Fuerza Lagunera", fue presentado ante la comunidad y aficionados de la localidad. El Ayuntamiento, firmó un convenio de colaboración con los "Jefes Fuerza Lagunera" para que sus jugadores asistan a ofrecer pláticas a niños y jóvenes como un ejemplo a seguir, resultado del esfuerzo que han impreso para llegar a ser profesionales.



Una nueva forma de gobernar

HAGÁMOSLO JUNTOS  
HAGÁMOSLO BIEN

TORREÓN  
CIUDAD QUE VENCE  
Administración Municipal 2014/2017